



04.05.2020

### **Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland**

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, ist im Gebiet des Landkreises Cuxhaven über das verlängerte Wochenende leider etwas angestiegen. Am 01.05.2020 sind in einer Altenpflegeeinrichtung in Cuxhaven bei Patienten als auch beim Personal Covid-19 Fälle bestätigt worden. Seitdem hat man in der Einrichtung glücklicherweise bisher keine weiteren Infektionen feststellen können. Unter der Belegschaft eines ambulanten Pflegedienstes in der Gemeinde Hagen im Bremischen ist es ebenso zu einer Infektion mit dem Corona-Virus gekommen. Die Kontaktpersonen werden bereits ermittelt und die weitere Betreuung der Pflegebedürftigen wird sichergestellt. In der Stadt Geestland halten sich die Zahlen seit der letzten Statusmeldung am 30.05.2020 erfreulicherweise stabil und es bleibt bei derzeit 3 Erkrankten.
- Ab heute stehen Ihnen alle Bereiche der Rathäuser nach entsprechender vorheriger Terminvereinbarung wieder zur Verfügung. Das Tragen einer Mund-Nase-Abdeckung für Besucher ist Pflicht, die Abstands- und Hygieneregeln sind einzuhalten. Jedem Besucher wird nur auf Termin nach einem Klingeln Einlass gewährt. Bis zum 15.05.2020 werden die Öffnungszeiten des Bürgerbüros auf die Zeit von montags bis freitags von 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr erweitert. Eine telefonische Terminvereinbarung ist zu den angegebenen Zeiten unter der Telefonnummer 04743 937-2300 möglich.
- Auch für die Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen beginnt ab heute wieder die Schule – nach Vorschriften des Hygieneplans des Kultusministeriums.
- Mit einem vorsichtigen Schritt soll ein Neustart des Tourismus im Landkreis Cuxhaven beginnen. Eigentümerinnen und Eigentümern von Zweitwohnungen im Landkreis Cuxhaven ist es nunmehr ab heute wieder erlaubt, diese für einen längerfristigen Aufenthalt wieder aufzusuchen. Eine touristische Nutzung von Ferienwohnungen ist nach wie vor nicht gestattet.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:  
<https://www.geestland.eu/corona>.

Die Lage ist weiterhin mit dem nötigen Ernst zu betrachten und die Abstands- und Hygieneregeln sind einzuhalten. Machen Sie weiter wie bisher und verlieren Sie nicht die Geduld.

Bleiben Sie gesund!